

## Problema en una puerta generó retrasos en el Biotren

Este lunes los usuarios tuvieron hasta una hora de retraso.

Hasta una hora de retraso se registró la mañana de este lunes en el Biotren. Desde EFE Sur informaron que la demora en la frecuencia de los trenes se debió a problemas en el cierre de una puerta de uno de los vagones, lo que generó el retraso de salidas, además de la suspensión de un servicio en L2 y dos de la L1. Pedro Baeza, gerente de Operaciones Ferroviarias, señaló que la situación también se debió al "exceso de público" y que el Biotren se encuentra operando a su máxima capacidad debido a los trabajos de conexión del nuevo puente ferroviario.



RODRIGO FUJICA/AGENCIA UNO

Desde EFE Sur señalaron que hubo un "exceso de público".